

BEV – Benannte Stelle NB 0445, Artlgasse 35, A-1160 Wien

FL 53020102 08.2009, GZ3508/2009
DVR: 0037028

Auftragsnummer: E09-1675
BEV
Benannte Stelle – NB 0445
Artlgasse 35
A-1160 Wien

Benannte Stelle der EU
Kennnummer 0445

Konformitätsbescheinigung

Certificate of conformity

notified body, identification number 0445

Die Übereinstimmung der Messanlage für die Abgabe von Bier, Genauigkeitsklasse 0,5
The conformity of the measuring system for the delivery of beer, accuracy class 0,5

Hersteller
Manufacturer Schwarte-Milfor Sp.z. o.o.
Al. Obroncow Tobruku 3A
Olsztyn, 10-092 Polen

Bauart
Type BTS V60C

Nummer der Baumusterprüfbescheinigung A/0445/5049/2009
No of EC type examination certificate

Herstellungsnummer 19.228/2009
Serial number

mit den Anforderungen der EG-Richtlinie 2004/22/EG in der geltenden Fassung und der EG-Konformitätsbescheinigung wurde durch Prüfungen und Versuche nach OIML R117-1 festgestellt.
with the requirements of Council Directive 2004/22/EC as amended and the EC certificate of conformity was established by examinations and tests referred to in OIML R117-1.

Die Hauptmerkmale, Anforderungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der EG-Konformitätsbescheinigung ist und 10 Seiten umfasst.
Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex (10 pages) being part of the EC certificate of conformity.

Stempel
Seal

Datum
Date

Die Leiterin der Benannten Stelle
The head of the notified body



18. Dezember 2009

Dr. Ulrike Fuchs

